

Durante la clausura del VI Foro Internacional de Economía "Quo Vadis Mundo y Perú 2012"

Dra. Liliana Rojas-Suárez fue elegida Economista del Año 2012

El electo presidente de la Cámara de Comercio de Lima, Ing. Samuel Gleiser Katz, destacó su reconocida trayectoria profesional en el Fondo Monetario Internacional, el Deutsche Bank y actualmente en el Center Global Development.

En reconocimiento a su distinguida trayectoria académica y su labor profesional en el sector privado, la Dra. Liliana Rojas-Suárez fue elegida la Mejor Economista del Año 2012 por la Cámara de Comercio de Lima, en la clausura del VI Foro Internacional de Economía "Quo Vadis Mundo y Perú 2012", realizado el 18 de abril del presente año.

El presidente electo de la Cámara de Comercio de Lima, Samuel Gleiser Katz, y el viceministro de Hacienda, Carlos Oliva, entregaron la condecoración a la investigadora principal del Centro para el Desarrollo Global, la Dra. Liliana Rojas-Suárez, quien fue expositora en el VI Foro Internacional de Economía "Quo Vadis Mundo y Perú 2012", con su ponencia "¿Se requiere un nuevo orden económico mundial? ¿Qué viene? ¿A dónde vamos?".

"Para mí esta condecoración la recibo con honor y orgullo. Es un maravilloso incentivo para seguir trabajando, cooperando, asesorando y escribiendo sobre la economía peruana, la que ha escogido ser el modelo del crecimiento económico mundial. Llevar a cabo este desafío implica que el sector privado, a través de instrumentos financieros, asuma la responsabilidad de ayudar al sector público a resolver las deficiencias del crecimiento en el Perú", declaró la galardonada economista.



» La economista del año 2012, Dra. Rojas-Suárez, flanqueada por el presidente de la Cámara de Comercio de Lima, Samuel Gleiser Katz, y el viceministro de Hacienda, Carlos Oliva.

A su turno, el Ing. Samuel Gleiser Katz, destacó su reconocida trayectoria profesional en el Fondo Monetario Internacional, el Deutsche Bank y actualmente en el Center Global Development y el Comité Latinoamericano de Estudios Financieros.

TRAYECTORIA PROFESIONAL

Economista de profesión, la Dra. Liliana Rojas-Suárez, especialista en políticas de regulación financiera y en el

“
**ESTA
 CONDECORACIÓN
 LA RECIBO CON
 HONOR Y ORGULLO.
 ES UN MARAVILLOSO
 INCENTIVO
 PARA SEGUIR
 ASESORANDO Y
 ESCRIBIENDO SOBRE
 LA ECONOMÍA
 PERUANA**
 ”

impacto de los flujos de capital en desarrollo, realizó un Máster en Administración en la Universidad de Ottawa y un Doctorado en Economía por la Universidad de Western Ontario en Canadá. Desde sus inicios, Rojas-Suárez se desarrolló profesionalmente en las instituciones más reputadas del mundo económico, ocupando diversas posiciones, incluyendo la subgerencia de la División de Mercados de Capitales, del Fondo Monetario Internacional.

Entre los años 1994 y 2000, se desarrolló como asesor principal en la oficina del Economista Jefe para América Latina del Deutsche Bank entre 1994 y el 2000. Durante el 2001, la doctora Rojas-Suárez estuvo asociada como investigadora visitante con el Institute for International Economics. Actualmente, se desempeña como *senior fellow* del Center for Global Development y presidenta del Comité Latinoamericano de Asuntos Financieros.



» La premiación fue realizada ante el numeroso público del "Quo Vadis Mundo y Perú 2012", realizado el 18 de abril.